

❖ ワイルドキッズ1期❖ 《くろかみ自然体験事業》

9月25日(土)～26日(日)

担当 目床指導員

8月後半は天候不順で大雨に見舞われましたが、今回の事業期間の2日間は晴天に恵まれ、気持ちの良い気候の中で行うことができました。県内外小学校(御船が丘小6、北方小4、福富小4、立花小3、若木小2、東山代小2、武雄小1、山内東小1、武内小1、曲川小1、江北小1、北明小1、嬉野小1、有田小1、有田中部小1、大山小1、鏡山小1、脊振小1、東脊振小1、田口小1、善導寺小1)21校36名の1・2年生がワイルドキッズ1期に参加してくれました。自分から保護者に参加したいと希望した児童も多く、最初の挨拶も元気よく、意欲的に活動にも取り組む姿が見られました。充実した2日間になりました。



わんぱく大冒険東コース



クラフト(ペン立て作り)



昆虫ビンゴ

🍷参加しての感想🍷

- ・ペンたてづくりがたのしかったです。レインジャーがむずかしかったです。たくさんのもだちができたのがうれしかったです。あんこくの世界がこわかったです。まおうのがんくつがたのしかったです。くろかみしょうねんしぜんのいえに、ヒラタとミヤマとコクワガタがいたのがすごかったです。くろかみしょうねんしぜんのいえのところでしゃしんをとったのが、とてもたのしかったです。(1年男子)
- ・ワンパク大ぼうけんで、いっぱい友だちができました。レインジャーでうしろむきでおりるのがこわかったです。大じゃのくには、ボールがだいじゃの目にあって、すごたのしかったです。あんこくのせかいでは、めかくしをしてしょうがいぶつをよけていくのがたのしかったです。また、わんぱく大ぼうけんにきたいです。(2年男子)
- ・レインジャーがこわかったけど、さいごまでいけたからよかった。こんちゅうビンゴがたのしかったけど、ねらったむしがとれなくて、かなしかった。ともだちとなかよくなれてほんとうによかった。(1年女子)
- ・わたしはレインジャーがこわかった。とまるのがすごたのしかったです。こんちゅうビンゴをするのが、むずかしかったです。友だちとなかよくなってうれしかったです。ワイルドキッ

ズはぜんぶたのしかったです。(2年女子)



集合写真です